

"Younger than ever II"

17.04.2018

Die „Junge Kripo“ des BDK Bundespolizei stellt sich vor – Viktor Middendorf

Hallo, liebe Kolleginnen und Kollegen,

Nachdem ich das Einstellungsauswahlverfahren für den gehobenen Dienst bei der Bundespolizei erfolg-reich absolviert hatte, wartete ich auf den Einstellungs-bescheid. Zu meiner Enttäuschung erhielt ich „nur“ eine Zusage für den mittleren Dienst.

Wenn ich nun auf diesen Zeitpunkt zurückblicke, bin ich froh, dass ich in den mittleren Dienst eingestellt wurde. Warum? Weil ich eine tolle Ausbildung genieße und einer kompetenten, zukunfts-fähig arbeitenden und gut vernetzten Gewerkschaft beitreten konnte: **Dem BDK!**

Das hört sich jetzt vielleicht etwas dick aufgetragen, oder gar vom Vorsitzenden bestellt an😊.....aber lest selbst....

Im September 2016 wurde ich in Walsrode eingestellt. Bereits nach zwei Wochen gab es eine Sonderveranstaltung am Nachmittag, bei der sich die drei Gewerkschaften vorstellten. Jede Gewerkschaft hatte hierfür einen eigenen Raum zur Verfügung gestellt bekommen. Zusammen mit meinem damaligen Zimmerkollegen begutachteten wir zunächst die Stände der beiden „großen Berufsvertretungen.“ Diese sprachen uns jedoch nicht so an, da es irgendwie um eine Menge Geschenke als Eintrittsgrund ging. Das konnte ich jedoch nicht mit meiner Vorstellung von Gewerkschaftsarbeit verknüpfen. Ich suchte eine Gewerkschaft, die mich als jungen Polizisten und meine Interessen und Bedürfnisse so effektiv wie möglich vertreten kann.

Dann schaute ich mir die Vorstellung des BDK an. Ein kleiner Raum, kein Brimborium, dafür aber fachorientierte Themen, über die diskutiert wurde. Weiterhin wurde uns ein Einblick in die Leistungen gegeben und erläutert, was der BDK überhaupt macht, wen er vertritt, woran und mit wem er arbeitet und wie die einzelnen Landesverbände über die gemeinsame

"Leidenschaft Kriminalitätsbekämpfung"

miteinander vernetzt sind. Mein Zimmerkollege und ich waren begeistert und entschlossen uns, bei dem BDK einzutreten.

Mittlerweile bin ich Vorstandmitglied im Verband Bundespolizei und vertrete mit meinem Kollegen und guten Freund René Meschke die „**Junge Kripo**“. Außerdem arbeiten wir in der Vorstands-AG „Neue Medien“ zusammen mit anderen Vorstandsmitgliedern an der effizienten Nutzung von diversen sozialen Medien.

Ich hoffe, dass ich euch einen kleinen Einblick in die Gewerkschaft geben konnte und hoffe, euch bald in unserer „Mitmach-Gewerkschaft“ begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Viktor

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)